



2021 4/23

No.8



## 来週は変則的…みんなで乗り切ろう

収まるかと思えば再び拡大する新型コロナウイルス。残念ながら、3度目の緊急事態宣言が大阪に出る運びとなってしまいました。それにより、学校生活にも変化が出ます。

詳しくは学校から本日配られている別のプリントに詳しく書いてあります、学校に登校する時間が短くなり、家庭でパソコンを使用しての学習や、プリント学習を行うことになります。

何より大切なのは、みなさんの健康です。学校でももちろん感染予防に向けてしっかりと対策をとりますが、みなさんも自分でできることをしっかりしてください。また、いつもと生活リズムが変わってしまうことで、心と体のバランスが崩れてしまうことも心配です。何か不安なことや困ったことがあれば、いつでも学校の先生に相談してください。先生に相談しにくいことであれば、電話で相談できる専門の場所もあります。プリントも配布しているので、ぜひ参考にしてください。

みなさんに不自由な思いをさせることになりとても辛いですが、制限された中でもみなさんが安全に過ごせるよう、先生たちも準備をがんばります。みなさんにも協力してもらいながら、なんとかこの緊急事態を乗り切りたいと思います。チーム76期生、全員で力を合わせてがんばりましょう。

## 来週（懇談期間中）の登校について



- 登校の時間は 10：10～10：30 です。  
朝学活は10：30に始まります。それまでは家庭で学習などをして過ごしてください。
- これまで通り、朝の健康観察をしっかりと行ってください。体調がすぐれない時は登校をひかえてください。
- 3時間目（10：40～11：25）、4時間目（11：35～12：20）の2時間学校で過ごした後、給食なしで下校します。下校時間は12：30ごろの予定です。
- 午後からの三者懇談については、予定通り行います。
- 午後からも不要不急の外出はひかえ、感染予防に努めましょう。

## 三者懇談について

- 一度下校してから再登校する場合も、服装は基本的に制服で。
- 自転車での再登校は、生徒のみなさんはひかえてください。
- みなさんのことをお話しする大切な懇談です。必ず保護者の方と一緒にきてくださいね。



## 保護者の皆様へお願い

- 来校されたら、南館各クラスの教室へおこしください。
- 手洗いと手指消毒にご協力を願いします。教室前にある健康状態確認票にご記入の上、教室前でお待ちください。
- 懇談で個人用パソコンの使用についての説明をいたします。ご家庭でのインターネットの状況（無線 LAN の有無など）をお知らせください。